
会   議   録 

会 議 名 第２４期小金井市公民館企画実行委員の会議 第２３回 

事  務  局 小金井市公民館 緑分館 

開 催 日 時 平成３０年６月５日（火）午前１０時～１２時 

開 催 場 所 小金井市公民館 緑分館 生活室 

出 席 委 員 大島委員、大野委員、島田委員、横須賀委員 

欠 席 委 員 杉井委員、山本委員 

事 務 局 員 小磯主査、岡本主任、山本(非常勤) 

傍 聴 の 可 否 可 傍聴者数 なし 

会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

  （１）緑センターまつり反省会について 

  （２）成人学校「共働夢農園」の野外研修について 

  （３）高齢者学級「みどり・朴の樹学級」の野外研修について 

  （４）生活日本語教室の発表会について 

  （３）高齢者学級の申込状況について 

 

２ 協議事項 

   

３ その他 

日程の確認等について 

 

 

 

                                                                                               

 

 

 

 

 

 

 

 



会議結果(要旨記録) 

司会：横須賀委員 

 

１．報告事項 

 

（１）緑センターまつり反省会について 

小磯分館長：本日午後２時より学習室ＡＢＣにて緑センターまつりの反省会を行う。緑セン

ターまつりは、天候にも恵まれ無事に終了することができた。３日間ののべ来場

者数は、１，０００人ほどで、昨年度より１００名ほど減少したが、共働夢農園

の野菜販売、陶芸サークルの陶器販売はとても盛況だった。記念イベントの緑中

合唱部とＪＴＣ吹奏楽団の演奏もとても好評だった。 

 

（２）成人学校「共働夢農園」の野外研修について 

小磯分館長：６月の１４日（木）に実施予定。欠席者も少なく、マイクロバスの定員は２８

名だが満員になる予定。まず練馬区の五十嵐農園へ行き、昼食を練馬区役所で

とった後、東京大学田無演習林を見学予定。 

 

（３）高齢者学級「みどり・朴の樹学級」の野外研修について 

山本非常勤：６月２０日（水）に実施予定。行き先は崎陽軒横浜工場。予定よりも集合時間

が１５分早まったので、同行していただく大島委員、横須賀委員はご注意願い

たい。 

横須賀委員：参加者は何名なのか。 

山本非常勤：今のところ３５名だ。 

 

（４）生活日本語教室の発表会について 

小磯分館長：６月２３日（土）に実施予定。生活日本語教室で日本語を学んでいる外国の人

たちが、スピーチやプレゼンテーションなどで、日頃の勉強の成果を発表する。 

 

２．協議事項 

 

岡本主任：市民講座が３枠残っている。７月に企画実行委員の改選があるが、講座に使用 

     する部屋の予約を考慮すると、その前に市民講座の日程だけでも決めておきた 

     い。講座について何か案があればご提案いただきたい。特になければ、講座案

を２つ提案させていただきたい。１つは、今年、高畑勲さんが亡くなられたこ

ともあり、スタジオジブリの方に話をしてもらう案。スタジオジブリに知り合

いがいるので、講師依頼を打診してみたところ、前向きに検討していただける

という回答だった。２つ目は、昨年度、大島委員にご紹介いただきＪ－ＰＯＰ

についての講座をお願いして大好評だった田家さんに今年度もお願いする案。 

大島委員：田家さんにはＯＫをもらっている。 

横須賀委員：昨年度の田家さんの講座は、若い人も参加していた。 

岡本主任：それも狙いの一つで、若い人にもっと公民館に来てもらいたい。二つの案とも 

     みなさんの了承が得られれば、講師との具体的な交渉に入りたい。 

横須賀委員：この２つの案について了承ということでよろしいいか。 

全 員：はい 



３．その他 

 

日程の確認 

 

小磯分館長：配布した日程表をご確認願いたい。 

山本非常勤：音楽鑑賞のつどいについてだが、例年通り３月に実施するとしても、そろそろ 

     講師に出演交渉をしなければならない時期だ。昨年度講師をお願いしたバリト

ン歌手の大島さんが大好評だったので、今年度もお願いしてもいいが、そうす

ると３年連続になる。それでもよければ交渉してみるが、大島さんもお忙しい

ので、引き受けていただけるかはわからない。 

横須賀委員：昨年大人気だったので、３年連続でもいいのではないか。 

大野委員：是非お願いしてみてほしい。 

小磯分館長：子ども体験講座についてだが、東京農工大のロボット研究会にロボットの講座 

     依頼し、９月初旬に実施できるように只今調整中。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

                                                                                                                                                                                                                                                                                 

次回の会議 平成３０年７月３日（火）午前１０時 

公民館緑分館 学習室  司会：大島委員                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       

 


